



# Justicia Social



Órgano de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista  
Portavoz de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

Mahón, lunes 28 de Marzo de 1938

III Época - Año VIII

Número 515

## Hay algo más poderoso que los tanques y los cañones: la férrea voluntad de un pueblo que no quiere ser esclavo

ante a la ofensiva del enemigo

### ¡Adelante, hasta la victoria final!

Las tierras de Aragón sufren ahora las bestias brutales de las mesnadas de Hitler y Mussolini

Nuestros mil veces heroicos soldados resisten bravamente, ferozmente, la avalancha enemiga. Y a la menor ocasión con atacan causando al ejército invasor pérdidas cuantiosas.

Esa nueva ofensiva del fascismo internacional será vencida. Que nadie lo dude. Será, como fueron las realizadas contra Madrid, Guadalupe, Pozoblanco.

Cuando hay hombres dispuestos a que sepultados en el parapeto, en la trinchera misma bajo los tanques alemanes prefieren retroceder un palmo no hay fuerza capaz de vencerlo.

Un pueblo como el español, único, gran en su desgracia, estóico en sus sufrimientos, no puede ser esclavo.

Por encima de la potencia destructora del material bélico, está esa otra potencia, el veces mayor que es la voluntad humana.

No hay máquina capaz de vencer al hombre. ¿Cómo podría dominarlo, si es él quien con su inteligencia la creó?

Los reveses que ahora sufrimos mereced a la vergonzosa política de No Intervención, son pruebas difíciles, cierto, más no definitivas.

¿Quién hubiera dicho que Bélgica la humilde Bélgica, podía vencer con solo su famosa resistencia pasiva a la formidable potencia militar de Alemania?

Reafirmemos, pues, nuestra voluntad de vencer. Y esto, que parece a algunos tan poca cosa, nos dará la victoria. El fascismo se quebrará ante nuestra capacidad moral, ante la irreductibilidad de nuestra firmeza, ante la barrera infranqueable de nuestros pechos.

Estrechemos la unidad en estas horas dramáticas. Redoblemos los esfuerzos quienes desde la retaguardia estamos obligados a vivir exclusivamente para la guerra y de cara a la guerra.

Y miremos con optimismo el porvenir. Que la Historia nos demuestre que la justicia y la razón, los valores morales y las ideas nobles, triunfan siempre, en último término sobre la perversidad, el oscurantismo y la barbarie.

INCISOS

### El único servicio

MI silencio casi absoluto en estos últimos meses se ha debido a un hecho fatal para la prensa: la escasez de papel.

Cuando falta o escasea lo primordial, nada puede el deseo, la voluntad o el deber. Nuestros soldados han tenido que frenar sus impetus—tantas veces—debido a faltarles algo esencialísimo: armas y municiones, por obra y gracia de los politiqueros de vía estrecha sustentadores, de ese engendro no intervencionista.

Pero... veamos sin más preámbulos, de hilvanar este «inciso», ya que el tiempo y el espacio apremian más de lo que todos quisiéramos.

Son muchos los hechos acaecidos durante el invierno que estos días se ha despedido, los que se prestan al examen y al comentario.

La intensificación de la bochornosa ingerencia italo alemana en nuestro país, la dimisión de Mr. Eden, la invasión de Austria por la «peste parada», la caída de Chautemps y la subida de Blum, con la actitud del ultra-reaccionario sir Neville...

De todos esos acontecimientos, podemos sacar una conclusión: La de que los gobiernos «democráticos» siguen durmiendo el sueño de los justos. Han dejado que Hitler se anexionase Austria, cosa que muchos observadores reputaban imposible hace dos meses sin que se produjese una enérgica intervención de Francia e Inglaterra. Toda la energía se ha reducido a unas notas de protesta que han sido rechazadas por el hombre del bigotito, con la soberbia y la desfachatez que le caracteriza.

La actual ofensiva en Aragón que llevan a cabo divisiones y escuadras de los ejércitos de tierra y aire de Alemania e Italia, tampoco han producido en las altas esferas francesas y británicas, ni frío ni calor. La prensa y un importantísimo sector de la opinión pública, claman diariamente... pero...

¿Cuel desengaño para quienes han fiado y fian aún de cierta ayuda de las democracias!

La reiterada actitud de las mismas, hasta es posible que sobre hacernos un enorme daño, nos haga un bien. El de conseguir que cada día sean menos quienes piensen en problemáticas ayudas ajenas y se afanen en sacar el máximo rendimiento de la capacidad y trabajo propios.

Si las democracias con su torpe política, consiguen reducir al mínimo el número de los que fian el triunfo a su decidida acción, nos habrán prestado seguramente el más eficaz servicio de los que, por lo visto, son capaces de prestarnos.

Porque... caigamos, aunque sea en broma en el error de creer en despertar de las democracias, despertar que tanto como a nosotros, es a ellas mismas a quienes reporta-

ma beneficios, traducidos—no pedimos más que lo que es justo—en el cese de la política de no intervención y la consiguiente autorización para importar las armas que nos faltan para defendernos y aplastar a quienes vienen a asesinarnos. ¿Cuándo se producirá este hecho que tiene de fantasía más que las narraciones de Julio Verne? Al paso que vamos y admitiendo que se produzca—que ya es mucho admitir—ello no será antes de que en España no quede tífere con cabeza, ni piedra sobre piedra, ni Escuela, ni Museo, ni Universidad, ni Hospital para contar.

¿Para qué entonces fiar de la ayuda democrática? ¡No! Nosotros hubiéramos querido no ayuda, sino estricta justicia desde el mismo momento en que alemanes e italianos invadieron nuestra patria.

Ahora es tarde ya. Nuestro Ejército y nuestra retaguardia han demostrado palpablemente que ganarán la guerra, aun manteniendo las democracias su actitud sorprendentemente suicida.

Nuestras industrias de guerra, tras inauditos esfuerzos, van produciendo el material que nos niegan aquellos que en su defecto, nos prodigan frases de consuelo y consideración, que podían ahorrarse.

Así, pues, si el triunfo ha de ser ya obra nuestra, exclusivamente nuestra ¿a qué seguir esperando gestas que no han de llegar y que si llegan, ya no las precisaremos?

¡Grande y sublime destino el del pueblo español! Solo, con su exclusivo esfuerzo, sacrificando su juventud y sus mejores energías, le cabrá el honor de vencer a los nuevos Molochs, que están asolando al mundo con el consentimiento incomprensible de países que, de resultar vencidos los antifascistas españoles, serían las inmediatas víctimas del fascismo insaciable y devastador.

Meditenlo bien, a la vista de los últimos acontecimientos internacionales, los que aún piensan en que Francia e Inglaterra pueden resolvernos el problema.

Fiar de estas naciones es fiar de la Virgen. Y la Virgen está ya tan desacreditada como las opulentas matronas democráticas.

Nuestros muertos, nuestros miles de muertos pregonan a los cuatro vientos que el único servicio que nos han prestado estos Gobiernos liberales de Francia e Inglaterra, es el de lograr que nuestra gesta sea más grande, más heroica, más sublime, más inmensa...

Algo que no pueden comprender ciertas gentes que anteponen a todo sentimiento de humanidad, los rastroso intereses del capitalismo que es, en suma, quien nos hace la guerra.

DIóGENES

### SECCION OFICIAL

#### Consejo Municipal de Mahón

##### REGISTRO DE MUJERES FALTAS DE TRABAJO

En vista del acuerdo tomado en Asamblea que las mujeres antifascistas celebraron en Ciudadela, el 8 del actual, el Consejo de mi presidencia, en sesión celebrada ayer, al objeto de procurar la colocación de las mujeres que se encuentren en paro forzoso, acordó abrir un registro, anejo a la Bolsa del Trabajo, en las oficinas municipales para que queden inscritas facilitando los siguientes datos: Su estado, edad, condiciones de familia y clase de trabajo en que deseen ocuparse.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 25 de Marzo de 1938.—El Alcalde, F. PONS CARRERAS.

#### Alcaldía de Mahón

A fin de no mermar el poco espacio disponible que la carestía y difícil aprovisionamiento de papel impone a los periódicos locales, esta Presidencia ha resistido de dar a la publicación, como acostumbraba, las listas de donativos por destino a la suscripción Pro Puro Obrero Involuntario que sostiene este Consejo, pero en demostración de que el fin emprendido por esta Presidencia en el sentido expresado, ha venido en mostrando el debido apoyo entre las personas de sentimientos nobles y altruistas de esta ciudad, tiene la satisfacción de poner en conocimiento del público en general y en particular de los generosos donantes, por más que se les haya librado el oportuno recibo, que el importe de lo recaudado por el referido concepto durante los meses de Enero y Febrero últimos ascendió a 1.293'15 y 8.694'05 respectivamente.

Desde luego que la suscripción citada continúa abierta en estas Oficinas municipales por no haber desaparecido las listas que promovieron su iniciación.

#### Comandancia Militar de Mahón

Relación de las multas impuestas por esta Comandancia Militar:

Antonio Bonet Benejam, Ciudadela, 50 pesetas, por la entrada subrepticia de huevos en dicha población.

Mahón 23 de Marzo de 1938.—De orden de S. S.—El Coronel Jefe de Estado Mayor, FERNANDO REDONDO.

#### Consejo Municipal de Ferrerías

Rendidas las cuentas municipales correspondientes al ejercicio de 1937, estarán expuestas al público en la secretaría de este Ayuntamiento, por espacio de quince días hábiles, contados desde el día ante el de la inserción de este anuncio, durante cuyo plazo y los ocho días siguientes, podrán los habitantes de este término formular los reparos y observaciones que estimen pertinentes, conforme establece el artículo 125 del Reglamento de la Hacienda Municipal.

Ferrerías a 25 de Marzo de 1938.—El Alcalde, Juan Pons.

#### Comisión Escolar de Primera Enseñanza de Baleares

Se previene a los solicitantes para el desempeño del cargo de Auxiliares Docentes que siendo potestativo de la Comisión acordar libremente el nombramiento de los mismos para las Escuelas vicantes donde se estimen necesarios sus servicios atendiendo primordialmente la conveniencia de la enseñanza a la que debe subordinarse todo otro interés de índole particular, tal como previenen las disposiciones vigentes, no se considerarán como admitidas las instancias en que se determine escuela o localidad, dándose un plazo de ocho días para ser retiradas las que presenten este carácter limitativo, transcurrido el cual, se entenderá que los que no lo hayan efectuado, aceptan los nombramientos para los deslincs que la Comisión Escolar acuerde.

### CARTELERIA

#### SALON VICTORIA

(LOCAL SOCIALIZADO)

LUNES a las 6'30 y a las 9'30

ESTRENO, ESTRENO, de la incomparable película de World-Wide-Pictures

#### La mujer constante

por los eminentes actores del cinema Leyla Hyams y Conrad Nagel

#### El Ciclón del Oeste

por CHISPITA

Muy pronto la gran joya PAÑOLA

#### Hogueras en la noche

por los artistas de «18.º Mandamiento» Producción 1937 de riguroso estreno

#### TEATRO PRINCIPAL

HOY LUNES, a las nueve de la noche

1.º La interesante y entretenida película arrevisada

#### MUJERES QUE MATAN

por Lew Ayres, Mae Clarke y Boris Karloff

2.º La grandiosa película de espionaje que lleva por título

#### El frente invisible

por Trude Von Molo y Alexa Von Engstroem

No dejen de ver este colosal programa en el que podrán admirar un emocionante combate naval

MARTES 29 MARZO 1938

A las 8 de la noche - (de obono) GRANDIOSA FUNCION LIRICA

1.º La opereta en 1 acto y 3 cuadros

#### Molinos de Viento

2.º La aplaudida zarzuela en 1 acto y 3 cuadros

#### BOHEMIOS

Toquilla: Esta tarde de 5 a 8 y mañana de 5 en adelante.



## Nuestros combatientes de tierra y aire, han realizado en las últimas jornadas, emocionantes prodigios de valor y heroísmo ante el enemigo en los frentes aragoneses



### LOS DEL SABADO

**ESTE.**—El enemigo que a última hora de ayer consiguió ocupar Bujaraloz, ha proseguido hoy su intenso avance ofensivo, obligando a nuestros soldados evacuar Candanosos.

Al Sur del Ebro, continuó también la fuerte presión de los rebeldes abandonando nuestras tropas Mas de las Matas, Aguaviva y Castellote.

**EXTREMADURA.**—En el sector de Talavera fuerzas propias en vigoroso avance, ocuparon La Corona, Casa Begea y Maricampillo, capturando más de cincuenta prisioneros, entre los cuales figura un capitán y recogiendo abundante material de guerra.

**ANDALUCIA.**—Se ha rechazado fácilmente un ataque enemigo a la cota 360 en el sector de Higuera de Caiatrava.

Sin novedad digna de mención en los demás ejércitos.

### Notas del Ministerio de Defensa Nacional

Entre los decretos aprobados últimamente por el Consejo de Ministros y firmados ya por el Presidente de la República figura uno admitiendo la dimisión del Subsecretario del Ejército de Sierra, Teniente Coronel de Ingenieros D. Antonio Fernández Bolaños y otro nombrando para sustituir dicho alto cargo al Teniente Coronel de Infantería D. Jesús Pérez Salas.

Este cambio de Subsecretario del Ejército de Tierra, obedece a la designación del señor Fernández Bolaños para ejercer el cargo de agregado militar en la Embajada de España en París.

\* \* \*

### AVIACION LEAL

A las 12'40 aparatos de gran bombardeo protegidos por otros tantos de caza, realizaron un ataque contra tropas enemigas en Bujaraloz y Peñalba.

Seguidamente los cazas descendieron para ametrallar a las mismas tropas.

A las 16'30 se verificó un servicio análogo también con gran eficacia entre Castellote y Calanda. Este servicio dió origen a un combate aéreo, pues en las proximidades de Valdetormo nuestros aviones al regresar se encontraron con 18 Junkers bimotores, dos escuadrillas Meisserschmidt y unos 30 Fiats.

Una de nuestras escuadrillas de moscas atacó a los aviones de bombardeo en cinco pasadas, obligándoles a arrojar las bombas precipitadamente sin precisar objetivo.

### AVIACION FACCIOSA

A las 8'20 seis trimotores Saboya realizaron un bombardeo en Reus, destruyendo varios edificios, de entre cuyos escombros han sido extraídos en el primer momento seis muertos y quince heridos.

A las 10'35, cinco trimotores, procedentes del mar, arrojaron en Vendrell varias bombas, repitiendo luego el ataque en Torredembarra, Tamarit y Alfajulla, produciendo daños y víctimas.

En Aragón bombardearon los pueblos de Fraga, Albalacete del Cinca y Monzón.

En Fraga han resultado 50 muertos y 25 heridos. Los edificios destruidos en dicha población son 15.

### LOS DE ANOCHE

**ESTE.**—La jornada de hoy fué aún más dura que las anteriores en todos los frentes de este Ejército.

El enemigo llevó su ataque principal en dirección de Candanosos a Fraga. Todas las acometidas que realizó durante la mañana fueron rechazadas, logrando únicamente adueñarse de pequeñas posiciones en la línea defensiva anterior a la orilla del Cinca.

A las dos de la tarde se desencadenó con la máxima violencia un gran combate en el que participaron doscientos aviones, de los cuales ciento sesenta se dedicaron a bombardear Fraga, mientras que los cuarenta restantes bombardeaban y ametrallaban las comunicaciones hasta Lérida.

Los avances de las tropas facciosas llegaron al final de la jornada, hasta la ribera del río Cinca. Nuestras fuerzas han volado el puente sobre este río en Fraga.

A las 1'30 la aviación rebelde bombardeó con furia Lérida, a cuya defensa acudió nuestra aviación de caza que logró derribar un Junker que cayó incendiado en Fraga. Las baterías antiáreas abatieron esta mañana a las 10'10 en el sector de Caspe un Fiat. A las 11 otro de la misma marca y seguidamente otro que cayó envuelto en llamas en territorio enemigo. Se derribó el cuarto Fiat a las 3'50 que cayó dentro de nuestra zona en las proximidades de la carretera de Escatrón a Gandesa.

La aviación leal bombardeó a las seis de la mañana concentraciones enemigas en Peñalba y Candanosos.

A las 12'30 en Las Matas, Aguaviva y en la carretera Alcoriza Mas de las Matas y a las cuatro de la tarde una columna enemiga que marchaba por la carretera general de Candanosos a Fraga.

En el sector Sur Ebro los rebeldes con protección aérea, atacaron en dirección a Colomé y Valdetormo. Sus intentos fueron heroicamente rechazados, llegándose a luchar cuerpo a cuerpo, capturándose dos tanques italianos y prisioneros.

**EXTREMADURA.**—Ante los contraataques enemigos, nuestras fuerzas han cedido algunas posiciones conquistadas ayer, en los demás ejércitos, sin novedad.

\* \* \*

Un hidro faccioso ha bombardeado hoy a las cuatro Vinaroz y otro a las dos Sagunto. En Vinaroz hubo algunas víctimas.

A las 10'20, según comunican de Tarragona, cuatro aparatos facciosos han bombardeado Rosell. Dicho pequeño pueblo ha quedado totalmente destruido, sin que se pueda precisar de momento el número de víctimas.

### El discurso de Jhon Simon en el último debate de la Cámara de los Comunes

Londres.—Durante el debate del sábado en la Cámara de los Comunes, sir Jhon Simon contestó a varios oradores, insistiendo en los mismo puntos de vista de Mr. Chamberlain. Afirmó que los compromisos y obligaciones de Inglaterra para con Francia, se mantenían en Inglaterra—dijo—no puede empero garantizar a Checoslovaquia contra alguna agresión por parte de Alemania. Para hacerlo así, habría de dar garantías concretas también a otros países amenazados por los deseos de expansión de Alemania.

«Nuestra mayor riqueza—continuó diciendo el orador—es nuestra fama y el mantener la palabra dada y no debemos hacer promesas, si no estamos seguros de poderlas cumplir». Como las oposiciones no habían solicitado votación sobre el debate, suponiendo que el Gobierno presentaría la cuestión de confianza, la sesión dióse por terminada sin que se produjera votación.

### Un artículo de Mr. Vanderveelde sobre la intervención italo-alemana en España

Paris.—En el diario «Dépêche de Toulouse», Mr. Emile Vanderveelde hace un relato sobre la política de «No-Intervención» que trata de rendir en vano el prodigioso esfuerzo de los republicanos españoles, en lucha desde hace 20 meses con la internacional fascista.

«¿Hasta cuando Europa y el mundo entero estarán impasibles e inertes?» dice Mr. Vanderveelde. El torpedeamiento del «Lusitania» provocó contra la Alemania Imperial reacciones de la conciencia universal que fueron un factor decisivo de su caída.

Las gentes de Burgos están diciendo que gracias a la superioridad decisiva que les da el marerial y singularmente la aviación italo-alemana, no tardarán en llegar a sus fines y consumar el estrangulamiento de las libertades de España, dejando a los «gobiernos amigos» atados de pies y brazos a los «gangsters» del fascismo internacional.

La opinión británica, la reina del mundo entero, ¿dejará sobreponerse al primer ministro británico, que se obstina en defender la política de «No-Intervención», contra Lloyd George, contra Churchill, contra los liberales, contra los laboristas, contra la evidente mayoría de la Nación?

La Francia, la Francia del Frente Popular, se contentará en cerrar los ojos o dejar seguir los errores de la «No-Intervención» ¿qué digo yo? de la intervención policiaca y aduanera contra la España republicana?

Los pequeños países democráticos que han tenido también su parte de responsabilidad solidaria, ¿encontrarán ellos a la penúltima hora la palabra a decir?

Estas cuestiones que acaban de exponer por una resolución solemne, las Internacionales Socialistas, en nombre de sus veinte y cinco millones de miembros, serán escuchadas?

Que en una Europa donde por los hechos de los Gobiernos, la seguridad colectiva no sea más que una vana palabra y que en cambio la inseguridad sea una realidad vergozosa, los más fuertes dan a los demás el ejemplo de plegarse ante la fuerza.»

### Una gran cantidad de material de guerra y varios millares de alemanes han desembarcado en Cádiz y Algeciras

Gibraltar.—Un gran número de barcos mercantes alemanes llegaron a Cádiz la semana última descargar do una gran cantidad de material de guerra. Alrededor de 4000 soldados alemanes llegaron a Cádiz el 19 de Marzo; viniendo de Melilla, habían hecho la travesía a bordo de navios mercantes españoles que iban escoltados por dos submarinos alemanes.

El 17 de Marzo 1500 alemanes procedentes también de Melilla desembarcaron en Algeciras. Parece que la concentración más grande de alemanes que se preparan para España se efectúa en Melilla.

### Comentarios del «Manchester Guardian» al discurso de Chamberlain

Londres.—Comentando el párrafo de la declaración de Chamberlain en los Comunes relativo a España el «Manchester Guardian» escribe:

Para España la situación está clara, Mr. Chamberlain está satisfecho de Mussolini. Está satisfecho de que durante las últimas semanas y mientras que las negociaciones están en curso, Italia no ha hecho grandes envíos, aunque ella haya podido hacerlos y en gran cantidad antes; tratando del peligro que corrían las comunicaciones marítimas de Francia y de Inglaterra afirma que Italia ha declarado de nuevo que «no tiene ningún interés territorial, político o económico en España o en las Islas Baleares.»

A todo, a la injusticia hecha al Gobierno español, a la amenaza creciente contra Francia e Inglaterra, así como a la libertad europea Mr. Chamberlain responde simplemente afirmando su fe en Franco y Mussolini (y también en Hitler.)»

### El órgano supremo de los Trade-Unions y del Partido Laborista británico se pronuncia en favor de la libertad de comercio para la España Republicana

Londres.—El periódico londinense «Star» publica esta tarde la información siguiente:

Con motivo de una larga reunión entre el Partido Laborista y los Trade-Unions, el Consejo Nacional del Trabajo, Consejo Supremo del Partido Laborista y de los Trade-Unions, ha publicado una declaración. Esta declaración expone la inquietud profunda provocada por los discursos pronunciados ayer en la Cámara de los Comunes por el primer ministro.

Afirma el hecho de que Chamberlain rehusa servir ahora la Sociedad de Naciones y a la seguridad colectiva para poner término a la agresión arbitraria de los dictadores fascistas. El manifiesto dice así:

«Esta declaración (de Chamberlain) es un insulto a los bravos hombres y mujeres a los cuales se niega obstinadamente la libertad de comprar armas y municiones para defenderse sobre todo cuando el primer ministro se dirige al pueblo británico aconsejándole a armarse para su propia defensa.

El embargo de armas al Gobierno español debe ser inmediatamente levantado. Tal política sería una ayuda decisiva en favor de la paz. La actitud del Gobierno es una negligencia cínica de la defensa de la democracia y pone al país en una peligrosa posición de aislamiento. Su mantenimiento al poder es una grave amenaza para la paz de Europa.

### Un llamamiento a todos los liberales de Gran Bretaña al objeto de provocar la caída de Mr. Chamberlain

Londres.—El diario «News Chronicle» dirige en su número del sábado un llamamiento a todos los elementos liberales y demócratas ingleses, con objeto de provocar la dimisión del actual primer ministro, cuya política califica el órgano periodístico de «nefasta» para los intereses ingleses.

El llamamiento ha producido honda impresión en los medios políticos y se espera que una respetable corriente de opinión se alzará para secundar el llamamiento del «News Chronicle».

### El discurso de Mr. Chamberlain y sus efectos en varias capitales

#### EN PRAGA

La declaración de Mr. Chamberlain en la Cámara de los Comunes, producido en general buena impresión. Los diarios le dispensan buena acogida, considerando que dicho discurso constituye una evolución bien muy ligera, en la manera pensar del primer ministro inglés lo que se refiere a algunas cuestiones.

#### EN BERLIN

No ha satisfecho el discurso de Chamberlain en esta capital.

En las altas esferas no se oculta el desagrado producido por algunos pasajes de la peroración, aunque los diarios se esfuerzan en subrayar aquellos que pueden favorecer a Alemania.

#### EN ROMA

Tampoco en esta ciudad han satisfecho demasiado las palabras de primer ministro inglés. No obstante la prensa se muestra muy circunspecta, sin duda con ánimo de entorpecer la buena marcha de las conversaciones italo-británicas. El pasaje referente a que Inglaterra no abandonararía en momento alguno a Francia y Bélgica parece que es el que ha causado mayor malhumor.

#### EN PARIS

La prensa de esta capital, calificó el discurso del «premier» británico de insuficiente y poco claro. Si bien se aprecian algunos destellos que demuestran alguna evolución francesa, no ha quedado ni con mucha satisfacción de las declaraciones de jefe del Gobierno británico.

### El Presidente de Lituania acepta la dimisión del Gobierno

Kaunas.—Ante el amplio movimiento de oposición que reclamaba la solución de la crisis ministerial, el Presidente de la República ha aceptado la dimisión al jefe del Gobierno que se encuentra enfermo en Suiza encargando al Gran Capellán Militar la formación de nuevo Gabinete.

### Antoni Petrus Reure Falleció a la edad de 82 años

— E. P. D. —

Sus desconsolados: hijo Juan Orfita Petrus, hermano Antonio y hermana Agueda, hijos políticos y demás familia participan a sus amistades tan irreparable pérdida y les ruegan se sirvan asistir al entierro que tendrá lugar a las cinco y media del día de hoy.

Casa mortuoria: Calle S. Clemente, 30.

No se invita particularmente. El duelo se despedirá en el Cementerio.

Mañón 28 Marzo 38